



Martes, 7 de mayo de 2024

Transición Ecológica finalizará el próximo mes la construcción del nuevo depósito de agua potable de Mieres

- La infraestructura está ejecutada en un 90% y ha supuesto una inversión de 2,83 millones, financiados con fondos mineros
- La consejera Nieves Roqueñí, que hoy ha visitado la instalación acompañada por el alcalde, destaca las numerosas actuaciones impulsadas por el Gobierno de Asturias en el municipio

La Consejería de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico ultima la construcción del nuevo depósito de agua de Mieres, ubicado en La Ferraúra, en el sureste de la capital del concejo, en el que se han invertido 2.839.503 euros. Las obras están ejecutadas en un 90% y se prevé que finalicen a lo largo del próximo mes.

La consejera Nieves Roqueñí ha visitado hoy las instalaciones acompañada por el alcalde, Manuel Ángel Álvarez, y la directora general del Agua, Vanesa Mateo.

El nuevo depósito abastecerá de agua a Mieres y complementará la actual infraestructura, situada en la misma zona. La inversión está financiada con fondos mineros procedentes del Marco de Actuación para la Minería del Carbón y las Comarcas Mineras en el periodo 2013-2018.

Con una capacidad de 9.500 m³, la instalación dispone de dos cámaras rectangulares de 40x17 m² y 7 metros de columna de agua y se abastecerá desde la conducción actual proveniente de L.levinco (Aller). Tras la puesta en servicio de esta infraestructura se podrán desarrollar las labores de mantenimiento y limpieza del depósito actual, de un solo vaso, sin que se vea afectado el suministro de agua potable.

La consejera ha explicado que actualmente se está trabajando en las tuberías de entrada y salida del depósito y también están pendientes los accesorios y equipos para la apertura y cierre de las conducciones. Roqueñí ha precisado que se trata de una obra compleja, cuya ejecución ha requerido un acceso provisional en la zona de la Reguerona, para evitar afectaciones a las viviendas y al camino. Para el acondicionamiento de los terrenos se han movido 15.000 m³ de tierra.



Esfuerzo inversor

La titular de Transición Ecológica ha aprovechado su visita a Mieres para poner en valor el esfuerzo inversor que el Gobierno de Asturias realiza en el municipio en ámbitos como el saneamiento, la mejora del suelo industrial y la restauración de antiguos activos mineros.

Al margen del nuevo depósito de agua, el Principado ha destinado recientemente 1.076.718 euros a la renovación de 3,2 kilómetros de conducción de abastecimiento entre Santa Cruz (Mieres) y Caborana (Aller).

También dedica 1.384.161 euros al saneamiento del río Miñera en San Tiso y en la zona alta de Cenera para tratar los vertidos de los pueblos de Vistrimir, La Teyera, San Tiso y Vegalafonte. Asimismo, está en licitación la redacción del proyecto de saneamiento de las siguientes localidades: Gal.legos, Vil.lar, Canga Cimera, Canga Fondera, La Güeria de Urbiés, El Padrún, Aguilar y Santa Llucía.

Otra de las obras previstas en el concejo es la rehabilitación de la escombrera del antiguo pozo Espinos, que cuenta con un presupuesto cercano al millón y que comenzará de manera inminente. Este antiguo activo minero ocupa una superficie de 4.368 metros cuadrados en los que se acometerán actuaciones de restauración y rehabilitación ambiental, revegetación e integración en el paisaje.

Finalmente, la consejería también va a destinar 510.286 euros, a través de la Agencia Sekuens, a mejoras en el Polígono Industrial de Gonzalín.